

RESEÑA HISTORICA SEDE PRIMARIA CARLOS RAMON REPIZO

FOTO



Foto antigua sede.

El origen de nuestra sede primaria tiene sus comienzos hacia el año 1940 como escuela de varones, estaba ubicada en la calle 2 con carrera 9 donde hoy se encuentra la galería municipal. Tenía 4 salones de clase y dos pequeños corredores y en la parte del frente muro en ladrillos. Debido al buen número de estudiantes se alquiló otra casa cercana de 2 pisos y estaba ubicada donde actualmente funcionan las empresas públicas de San Agustín.

Algunos docentes en sus inicios fueron *Luis Alfredo Tello Tovar, Luis Alejandro Dussan, Julio Ordoñez Coronel.*

En el año 1.962 en la presidencia de John F. Kennedy, se construyó la escuela Alianza para el progreso, al cual se trasladaron los niños quedando la escuela sola

por un tiempo y luego se atendieron a las niñas, siendo la primera directora la señorita *Elvia Muñoz Ñañez*, quien le dio el nombre de escuela SANTA TERESITA hacia el año 1.964.

Los docentes que iniciaron como escuela Santa Teresita para niñas fueron: *Alba Diela Calderón, Aura Muñoz, Nelly Erazo, Leonor Mazorra, Nury Hoyos.*

El 20 de enero del año 1.977 se creó la CONCENTRACION DE QUINTOS SIENDO MIXTA, funcionando en una nueva sede que se construyó con recursos del INSTITUTO NACIONAL DE CONSTRUCCIONES ESCOLARES con los siguientes docentes *Melida María Garcés de Navia como directora, Alba Judith Ordoñez, Lucero Peña, Gloria Suarez, Aura Nelly Lozada Jaime Mera Miguel Ruiz, Hernando Polanco, Gerardo Ortiz, Saulo Salamanca, Elvia Camacho, Luz Alba Gómez, Horacio Burbano, Ana Carlina Buesaquillo, Jaime Valdez.*

Los siguientes docentes llegaron trasladados de la zona rural al casco urbano: *Clara Guzmán, Jaime Valdez, José Reinel Ruiz, Carlos Julio Meneses, Omar Gómez, Leonor Polanco, Luz Mary Ibarra, Ana Elcy Anacona y Luis Anacona, en 1993* como no había carga académica para todos se resolvió crear una segunda jornada, denominada Santa Teresita 2 en jornada de la tarde, está funcionó como primaria por 5 años.

Posteriormente, con la gestión de la señora Luz Mary Ibarra y el respaldo del Licenciado Luis Alberto Bravo Buchelly, se decidió crear el Colegio Básico que funcionó en la Sede Santa Teresita en horario de 12:30 p.m hasta las 6:00 p.m, en el local donde hoy funciona las Empresas Públicas Municipales, en este se atendían estudiantes de primaria y básica secundaria.

Por gestión de la rectora Luz Mary Ibarra y el alcalde Joaquín Emilio García, se consiguió que la Terminal de Transporte de San Agustín S.A, donara mediante escritura pública 0264, un lote ubicado en la calle 2 # 4-81, con extensión de 8929 m², para la construcción de la Ciudadela Educativa.

Construida ya las nuevas instalaciones en la calle 2 # 4-81, frente al parque San Martín se trasladó el colegio básico en el mes de agosto del año 2006, quedando la sede Santa Teresita con la primaria en una sola jornada atendiendo desde el grado cero a quinto.

La mayoría de los docentes antiguos ya se han pensionado, actualmente laboran en la sede: *Tatiana Dell Tejada, Diva Muñoz, Nibia Peña, Ivone Martínez, Alexander Ruiz, Rosalba Chávez, Clara Inés Guzmán.*

Debido al gran número de estudiantes y al poco espacio se solicitó a la rectora y a la secretaria de educación dividir los grupos en dos jornadas, quedando en la mañana los estudiantes de grado cero a cargo de la docente Tatiana Dell Tejada, primero a cargo de la docente Diva Muñoz, segundo A Clara Guzmán y quinto a Cargo del docente Alexander Ruiz en horario de 7am a 1pm , y en la tarde los estudiantes de los grados segundo B a cargo docente Ivone Martínez, tercero a cargo docente Nibia Peña y cuarto a cargo de docente Rosalba Chávez en horario de 12 a 6pm.

El nombre de escuela Santa Teresita fue reemplazado por sede primaria perteneciente al colegio Carlos Ramón Repizo Cabrera.



Así luce actualmente la sede primaria, la cual cuenta con 180 estudiantes.